



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 555 m² |
| Référence | 172 |
| Prix | 2 750 000 € |

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Exclusivite a st remy de provence- a l'abri des regards indiscrets, la propriété se Dévoile au bout d'un chemin bordé d'oliviers et de lauriers. En été c'est une explosion de couleurs, nous sommes sur un terrain clos de plus de 21 000m² doté d'environ 150 oliviers et d'arbres fruitiers. Cette belle propriété Développe une surface habitable d'environ 286m² pour 550m² de bâti, les volumes sont généreux et l'ensemble est baigné de lumière. Nous avons 5 chambres dont une très belle suite de maître au rdc d'environ 45m² avec sde, dressing et bureau. Dès les 1ers rayons de soleil, c'est une vie ...

Sole agent: property in st remy de provence - discreetly positioned at the end of a driveway lined with olive trees, cypresses and oleander this attractive property boasts around 286m² of living space and a total build of 550m². Offering 5 bedrooms including a generous master suite situated on the ground floor of around 45m² with shower room, dressing room and study the whole interior boasts generous volumes and plenty of natural light. The extensive and fully enclosed grounds of more than 21,000m² are planted with around 150 olive and fruit trees. Summer living is spent outside, enjoying the ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

